

Les écoles maternelle et primaire ont trouvé leur nom

Quelques jours après la rentrée scolaire, les membres de la municipalité de Boiscommun et le syndicat scolaire ont voulu mettre à l'honneur les écoles maternelle et primaire de la commune. En signe de reconnaissance à deux hommes qui ont œuvré pour leur commune, l'école maternelle a été baptisée École Georges Cosson, et l'école primaire, École Michel Grillon.

Qui était Georges Cosson ?

Georges Cosson, né à Boiscommun, a quitté la commune pour des raisons professionnelles, mais il y est revenu au moment de la retraite. Il s'est engagé dans la vie communale aux côtés de Michel Grillon en 1971, et a été premier adjoint de 1977 à 1995. Passionné d'Histoire, très attaché à sa commune, il a rassemblé des documents sur Boiscommun et Chemault pour écrire un livre afin que des faits historiques ne tombent pas dans l'oubli. Lui et sa femme ont légué à la commune un terrain où est implantée l'école maternelle.



L'école primaire porte le nom de Michel Grillon, quatrième en partant de la droite sur la photo.

Pourquoi Michel Grillon ?

L'école primaire porte désormais le nom de Michel Grillon, qui a œuvré pour la collectivité pendant 44 ans et qui vit toujours à Boiscommun. Élu conseiller municipal à Boiscommun en 1971, puis maire de 1977 à 2014,

il a créé la communauté de communes du Beauinois en 1997 dont il a été président jusqu'en 2015. Conseiller général, puis vice président du conseil général de 1982 à 2015, il fut par ailleurs président de nombreux syndicats. Michel Grillon a été un

précurseur et a mené à bien divers grands chantiers à Boiscommun. Il a fait construire le groupe scolaire dans les années 70, lequel a été financé en totalité par la commune et le syndicat scolaire de Boiscommun regroupant les communes de Mont-

liard et Montbarrois. Il a veillé à la construction de l'école maternelle sous la maîtrise du syndicat scolaire intercommunal. Il a également réalisé de nombreux autres projets tant pour la commune de Boiscommun que sur le plan cantonal.

LES RANDONNEURS DE BOISCOMMUN. Les membres de l'association donnent rendez-vous aux marcheurs dimanche 16 septembre à Coullons, à la salle de la Mairie, à 8 heures pour la randonnée de 16 km, à 8 h 30 pour celles de 8 ou 12 km.